

■ À INGRÉ, UNE SAINT-LOUP EN TOUT POINT EXCEPTIONNELLE



RUBAN

Un conseiller général-maire, un sénateur, un évêque : toutes ces personnalités étaient réunies à Ingré, hier matin, autour du maire, Christian Dumas, pour fêter la réouverture de l'église Saint-Loup, après de longs mois de travaux. La toiture de l'édifice avait en effet été fortement endommagée par la tempête Xynthia, en 2010.

PHOTOS CHRISTELLE BESSEYRE



PARTAGE

L'évêque d'Orléans, Mgr Jacques Blaquart, a célébré la toute première messe en l'église rénovée, devant près de 800 fidèles. L'office a débuté par une procession et a été marqué par l'intervention de jeunes Ingréens de retour des JMJ.



GADOUE

« C'est la première fois en 14 ans qu'il pleut à la Saint-Loup », assure Pascal, d'Ingré en fêtes. Avec elle, la boue a envahi les chemins du parc de Bel-Air. Mieux valait être chaussé de bottes en caoutchouc que de tongs pour chiner !

ANIMATIONS

Si, samedi, la fréquentation était à la hauteur des espérances - « c'était noir de monde », précise Sylvie, l'une des organisatrices -, les averses d'hier ont quelque peu refroidi les visiteurs, qui ne se sont pas pressés dans les allées de la fête foraine. Mais les éclaircies et les animations (musique, initiations aux arts du cirque, rencontre avec Julie, la tigresse du musée du cirque et de l'illusion, etc.), ont, une fois de plus, perpétué la magie et la tradition de la Saint-Loup.

